

KABAR TERBARU

Personil Pendim 0828 Sampang Hadiri Pembekalan Fotografer dan Penulis Press Rilis

Achmad Sarjono - JATIM.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 9, 2023 - 18:27



SAMPANG - Bertempat di ruang Data Makorem 084/Bhaskara jaya telah dilaksanakan kegiatan Pembekalan Fotografer dan Penulis Press Rilis kepada personil pendim dan penrem jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya Bersama PWI Kab. Sidoarjo TW I TA 2023 dipimpin langsung oleh Kasrem 084/Bhaskara Jaya, Kamis (9/3/2023).



Adapun yang Hadir dalam kegiatan tsb Kolonel Arh Syafa' Susanto S.I.P. M.M Kasiter korem 084/BJ, Letda Chb Nono Widjanarko Paur Penrem 084/BJ, Para Personil Pendim Jajaran Korem 084/BJ, Bpk Mustain Ketua PWI Kab. Sidoarjo, Bpk Boy Slamet Fotografer Staf Harian Disway Pengurus PWI Kab. Sidoarjo.

Dalam rangkaian acara Kolonel Arh Syafa' Susanto S.I.P. M.M menyampaikan" Melalui kesempatan yang berbahagia ini, Selaku kasiter korem 084/BJ saya menyampaikan terima kasih dan Penghargaan serta apresiasi Yang tulus Kepada ketua pwi Sidoarjo beserta para Narasumber yang telah berkenan meluangkan Waktunya untuk hadir pada acara ini, semoga niat baik kita semua memperoleh ridlo dari Allah subhanahu wa ta'ala, amin yaa robbal alamin.

Hadirin sekalian yang berbahagia,

Kiprah media masa mempunyai peran penting Dan strategis untuk membesarkan nama setiap

Satuan di jajaran TNI AD, khususnya korem 084/bhaskara jaya. Keberadaan media massa Sangat penting bagi kami untuk bersama-sama Mewarnai bangsa ini. Program-program Pemerintah khususnya TNI AD tidak akan Terlihat dan terbaca oleh masyarakat tanpa Peran rekan-rekan awak media yang turut Serta menyuarakanya. Begitu sangat luar biasa Dan pentingnya kehadiran media massa bagi kita.

Untuk itulah pada pagi hari ini kami

Mengundang rekan-rekan awak media dari Pendim jajaran korem 084/bj dalam rangka Komunikasi dan pembekalan untuk kita semua, Seiring perkembangan tekhnologi Informasi yang kian pesat dan meningkatnya Jumlah pengguna internet maka media masa Khususnya media sosial saat ini telah Bertransformasi sebagai salah satu sumber Informasi yang paling akrab dengan Masyarakat, " papar Syafa' Susanto.

Media sosial sangat bermanfaat untuk Melakukan komunikasi, edukasi, rekreasi, Promosi, diseminasi, berinteraksi dan lain-lain. Media sosial juga sering digunakan oleh orang-

Orang yang tidak bertanggung jawab untuk Menyebarkan konten negatif (hoax, ujaran Kebencian, fitnah, provokasi dan lain-lain.

Hampir semua organisasi memanfaatkan Media sosial sebagai saluran komunikasi digital Dengan masyarakat. Daya jangkauan media sosial Sangat luas sehingga dapat dijadikan sarana Utama dalam mencapai tujuan. Melalui media Sosial setiap orang di segala umur dapat Langsung berkomunikasi dan berinteraksi Dengan orang lain di seluruh belahan dunia Dalam Setiap Kepandaianya Saat, dengan Berkomunikasi maka keinginan seseorang dapat Diwujudkan Untuk itu kami mengajak kepada kita semua, Bersinergi Kita Semua Kehidupan Untuk bersama-sama Agar bisa Diri kita Mengedukasi Memanfaatkan media sosial dengan baik dan Untuk kepentingan Bijaksana Berbangsa dan bernegara dengan tulisan dan Tampilan gambar yang akurat dan menarik bagi Masyarakat. Mari kita bangun opini-opini yang Terbentuk Positif sehingga Kehidupan mari sajikan. Mengatakan Tetapi jarimu harimau.

Hadirin para undangan yang berbahagia, Sebelum saya mengakhiri sambutan saya, Saya mengajak kepada kita semua yang hadir Pada kegiatan ini untuk benar-benar Memperhatikan materi-materi yang akan Disampaikan oleh para narasumber yang sudah Profesional dari pwi sidoarjo ini, sehingga Menjadi tambahan bekal bagi personel pendim Jajaran korem 084/bj untuk menyuarakan Kegiatan di satunya masing-masing Melalui tulisan-tulisan yang mudah diterima Dan dipahami oleh masyarakat di wilayahnya," ungkap Kasiter.

"Ketua PWI Kab. Sidoarjo Bpk Mustain dalam menyampaikan "Menulis Press Release Yang Baik Saat ini kegiatan instansi pemerintahan, kepolisian dan TNI tidak mungkin terlepas dari media, baik media cetak, media elektronik, bahkan yang saat ini sedang booming yaitu media online. Bahkan terkadang, humas dari setiap instansi pemerintahan, Polri dan TNI telah menjalin kerja sama dengan media tersebut dalam bentuk advertorial.

Advertorial sendiri adalah bentuk periklanan yang disajikan dengan menggunakan gaya penulisan jurnalistik yang lebih halus. Yang artinya menggunakan pola enam ob berita, yaitu 5W+1H. Seperti pada penulisan straight news dan depth news atau feature Selain menjalin kerja sama melalui advertorial, instansi pemerintahan, Polri dan TNI juga merilis berita atau informasi, biasanya kita mengenal Press Release. Dalam tulisan ini kita akan mengupas apa itu press release, jenis-jenis press release dan bagaimana cara menyusun press release.

Press release adalah informasi yang dibuat dan disusun oleh Public Relations (PR)/ disebut Humas di suatu industri, organisasi ataupun lembaga dengan tujuan memberikan informasi kepada publik melalui media massa/surat kabar baik Online maupun offline.

Pers Rilis atau siaran pers juga dapat dipahami sebagai informasi/berita yang disebarluaskan oleh sebuah organisasi, Lembaga atau instansi kepada khalayak melalui media massa seperti koran, televisi, radio, atau situs online dengan

tujuan tertentu. Siaran Pers adalah sebuah tulisan ataupun rekaman yang ditujukan langsung pada media dengan tujuan untuk mengumumkan sesuatu yang memiliki nilai berita agar terpublikasi di media massa. Pada umumnya, tujuan pemberian press release untuk mendapatkan publisitas, promosi, branding, atau pencitraan.

"Jenis Press Release sendiri banyak jenisnya. Beberapa di antaranya adalah General News / Berita Umum / Siaran Berita. Merupakan bentuk paling umum dari press release, yang berisikan berita tentang sebuah peristiwa. Jenis ini lazim digunakan dan umumnya dipakai oleh beberapa pihak dalam menyampaikan berita, Event Press Release / Siaran Pers Acara. Digunakan untuk mempromosikan acara yang diselenggarakan. Press release jenis ini menjelaskan detail-detail tentang event yang sedang terlaksana di sebuah tempat.

Launch Release / Siaran Pers Peluncuran Bisnis baru, Peresmian gedung atau launching kegiatan tertentu. Format siaran pers ini mirip dengan rilis berita umum, tetapi lebih menekankan pada ketepatan waktu.

Product Press Release / Peluncuran dan Pengumuman Produk. Berisikan spesifikasi produk yang mengumumkan produk atau fitur baru dan harus memastikan untuk eos aspek-aspek menarik yang membuat berita ini layak untuk diberitakan.

Fotografer Harian Disway Kab. Sidoarjo Boy Slamet" Tehnik Prinsip dasar fotografi pada dasarnya, fotografi memiliki peran dan dampak yang cukup besar bagi sebuah kemajuan bisnis Anda. Baik itu untuk meningkatkan citra perusahaan di halaman situs website, atau meningkatkan kualitas materi pemasaran cetak dari apa yang ingin Anda jual. Sayangnya sebagian besar pengusaha mungkin belum mengetahui prinsip dasar fotografi, oleh karena itu, mereka membutuhkan bantuan dari jasa fotografer profesional.

"Prinsip dasar fotografi pada dasarnya, fotografi memiliki peran dan dampak yang cukup besar bagi sebuah kemajuan bisnis Anda. Baik itu untuk meningkatkan citra perusahaan di halaman situs website, atau meningkatkan kualitas materi pemasaran cetak dari apa yang ingin Anda jual. Sayangnya sebagian besar pengusaha mungkin belum mengetahui prinsip dasar fotografi, oleh karena itu, mereka membutuhkan bantuan dari jasa fotografer profesional.

Untuk menghasilkan sebuah foto yang berkualitas, tentu dibutuhkan keahlian dan pengetahuan yang memadai seputar teknik dan prinsip dasar fotografi. Misalnya bagaimana membuat menu makanan dan minuman nampak lebih menggugurkan dan menarik minat konsumen untuk berkunjung dan menikmatinya. Atau bagaimana menunjukkan bahwa sebuah kamar hotel nampak luas dan nyaman sehingga konsumen tertarik untuk mememesannya. Untuk membuat hasil gambar yang lebih menarik, berikut kami berikan informasi seputar prinsip-prinsip dasar fotografi untuk menunjang kemajuan Aktifitas.

Meningkatkan kemampuan press rilis Penerangan dalam menyelenggarakan Dokumentasi, Analisa Informasi dan Opini.

Karya fotografer yang berkualitas akan dapat mengungkap banyak berita, namun sebaliknya karya fotografer juga dapat mengurangi nilai suatu berita jika gambar

yang ditampilkan tidak berkualitas dan di sukai masyarakat.

Untuk melengkapi teks berita, menambah daya tarik berita, memperkuat bukti kejadian dan ilustrasi, serta sebuah caption keterangan foto ringkas, mendekat obyek lebih baik selektif memilih Moment mainkan speed, perhatikan arah cahaya serta eksploratif sudut pengambilan.

Karakteristik foto jurnalistik dengan nilai berita aktual gambar peristiwa terbaru, faktual asli bukan rekayasa, penting, menarik, berhubungan dengan berita, bagus secara teknik, komposisi, pencahayaan secara timing dan bisa menterjemahkan maksud fotografer.

Penampilan rapi dan tidak salah outfit, menjunjung tinggi etika, menguasai alat dan harus posisi siap, fokus dengan penugasan serta memahami kode tertentu, mengenal tokoh yang hadir, menguasai lokasi acara, post truth pembenaran sebuah peristiwa secara berulang, " tandanya. (*)